AMALIA PULIDO

No hay focos rojos en el Edomex

ELIZABETH RÍOS

Trabajos de coordinación entre el GEM e IEEM comenzaron oficalmente el 22 de enero, señaló

asta el momento en el Estado de México no hay "focos rojos" que preocupen en materia de seguridad y que pongan en riesgo la elección del 2 de junio, sin embargo, los trabajos de coordinación entre el gobierno del Estado y el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) iniciaron oficialmente el pasado 22 de enero, aseguró la consejera presidenta del

órgano Electoral local, Amalia Pulido Gómez.

"Hasta el momento les puedo decir que la inseguridad no es algo que nos preocupe ahorita, todas las juntas están trabajando en plenitud y ya empezaron sus recorridos para la instalación de casillas, todos los vocales y las vocales y consejerías están al 100%", aseguró la consejera presidenta del IEEM.

En este contexto, detalló que durante la primera reunión sostenida con la gobernadora Delfina Gómez y sus miembros de gabinete, se pactó una amplia coordinación con la Secretaría de Seguridad y la Secretaría General de Gobierno, pero además con fuerzas federales de seguridad.

Al ser cuestionada sobre si se tomarán



Se elegirán más de 19 mil cargos en el país, entre ellos la titularidad de las gubernaturas de Chiapas, CdMx, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán

Amalia Pulido señaló que por el momento no se ve inseguridad

medidas extraordinarias de seguridad en algunos puntos de la zona sur, entre ellos el municipio de Texcaltitlán, en donde el 8 de diciembre pasado ocurrió un enfrentamiento entre pobladores y miembros de una organización criminal, Amalia Pulido dijo que no se cuentan con focos rojos, no obstante, no se descarta que se localicen.

"Obviamente hay zonas que debemos tener un especial cuidado y sobre todo que las autoridades de seguridad lo están haciendo, hasta el momento no se presentan focos rojos, apenas llevamos 18 días del proceso electoral, hay que esperar, pero en todo momento los vocales tienen comunicación, tanto con la Secretaría Ejecutiva como con la propia presidencia

"Se tienen los enlaces de administración y de organización que están en territorio y cualquier eventualidad será reportada y haremos lo propio para poder mandar el apoyo o tomar decisiones al respecto, pero hasta el momento no hay ningún foco rojo", aseguró.

No obstante, el 2 de junio de este año en el Edomex se elegirán, además de la presidencia de México, 75 Diputaciones locales, 125 Presidencias municipales, 136 Sindicaturas y 966 Regidurías.



No hay focos rojos: IEEM

GERARDO GARCÍA

A la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz ya acuden las autoridades electorales, que ratificaron que por ahora la seguridad es algo que no les preocupa al no haber focos rojos y en su caso operan sus 170 órganos desconcentrados, incluidos, los ubicados en la zona sur.

En esta semana ya comenzaron las fases importantes del proceso para renovar alcaldías y diputaciones, con el arranque de las precampañas que apenas tendrán una duración de 22 días, además de la solicitud de registros para las alianzas.

Ante medios de comunicación, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, reveló que desde hace una semana ya participan en las mesas de seguridad.

Resaltó que con las Secretarías General de Gobierno (SGG) y de Seguridad (SS) trabajarán de manera exhaustiva, y apuntó que cada una de sus juntas distritales y municipales se tendrá un enlace directo.

Calificó que se trata de una coordinación y relación aceitada, donde se ha demostrado en otros procesos electorales que es un modelo que funciona bien.

En dicho contexto, Pulido Gómez enfatizó que la seguridad no es algo que les preocupe como órgano electoral, pues están realizando ya recorridos de las calles para, entre otras cosas, ver la instalación de casilla.

Y recordó que desde hace días ya pudieron instalar y operar sus órganos desconcentrados, que no les han reportado temas de seguridad, donde tendrá comunicación directa con la presidencia o secretaría Ejecutiva del IEEM.

Garantizó que de ser necesario los integrantes de las juntas distritales y municipales serán reforzados, recibirán apoyo o en su caso se tomarán las respectivas determinaciones.

Amalia Pulido Gómez indicó que este comportamiento de tranquilidad y seguridad se vive en la región de la zona sur, aunque admitió que las autoridades de seguridad deberán atender regiones identificadas como de cuidado especial.

Amalia Pulido dio a conocer que ya se integraron a las mesas de paz ante el avance de la elección. Foto especial





PÁGINA 10 25 DE ENERO 2024

Se descarta la presencia de focos rojos en proceso electoral: Pulido

Por: Ventura Rojas Garfias

oluca, Méx .- "Por ahora, se descarta la presencia de focos rojos en el proceso electoral para la renovación de los 125 municipios y las diputaciones locales del Estado de México", dijo la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez.

Quien dijo que, también se descartan focos rojos en el municipio

rojos en el municipio de Texcaltitlán, pues ya han sido instalados todos los órganos desconcentrados sin contratiempos.

Aunque la consejera presidenta del IEEM, reconoció que algunos municipios requerirán de mayor supervisión.

Al preguntarle sobre eventuales contratiempos o riesgos en actividades como el traslado de paquetes a las casillas en municipios como Texcaltitlán o los del sur del Estado de México, precisó que el cien por ciento de las Juntas (Municipales y Distritales) está funcionando en su plenitud. "Hay zonas donde debemos tener especial cuidado, sobre todo las autoridades de seguridad lo están haciendo", indicó.

Mencionó que en los 18 días de proceso electoral, no se presentan focos rojos y debe esperarse al desarrollo; aún así, en todo momento los vocales tienen comunicación con la Secretaría Ejecutiva y Presidencia del IEEM, y hay enlaces de administración y organización en territorio de manera que cualquier eventualidad será reportada para que se tomen las decisiones correspondientes.

Asimismo, sobre la posibilidad de que se registre a candidatos vinculados con el crimen organizado, aclaró que la autoridad electoral es respetuosa de la autodeterminación de los partidos políticos, y sus facultades se restringen a verificar el cumplimiento de los requisitos de elegibilidad.

Dijo que por parte de la autoridad electoral no hay investigación para los candidatos; "porque no tenemos esa atribución, es un tema que se ha comentado, pero ya queda en la cancha de los partidos políticos".

Finalmente, y sobre los candados para registrar candidatos incluidos en el padrón de deudores alimentarios o de violencia de género o violencia política en razón de género, quienes, conforme a derecho, están impedidos para ser abanderados, Pulido Gómez dijo que, para que así ocurra, debe existir una sentencia en firme (agotadas todas las instancias) que especifique en sus resolutivos que el sentenciado está impedido para ser postulado como candidato, por esas dos causas.





Este jueves vence el plazo para que el IEEM apruebe la solicitud de registro de la candidatura común



Proceso Electoral transcurre sin 'focos rojos' por inseguridad

IEEM y GEM con estrecha coordinación para garantizar un Proceso Electoral en tranquilidad

Lilia González

"La inseguridad no es algo que nos preocupe ahorita, todas las Juntas están trabajando a plenitud", señaló la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez al referir que por el momento no han detectado 'focos rojos' en donde se ponga en riesgo el desarrollo del Proceso Electoral.

Para garantizar comicios en tranquilidad, comentó que desde esta semana han comenzado a participar en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz junto con autoridades del Gobierno del Estado de México y de seguridad federal.

"A partir del lunes pasado acudí a la mesa de paz y seguridad con la gobernadora del Estado de México en donde se está trabajando en una coordinación exhaustiva con la Secretaría de Seguridad y con la Secretaría General de Gobierno, lo que nosotros siempre buscamos es tener un enlace directo con cada una de nuestras Juntas", dijo.

Si bien, indicó que hasta este momento suman 24 vocalías las que han presentado su renuncia y por ende, el IEEM ha procedido a su sustitución, ninguna obedece a un tema de inseguridad, todas atribuyen motivos personales. "No hemos recibido ninguna renuncia por temas de inseguridad, tampoco esta variable ha sido significativa para la integración de nuestras Juntas, es decir, todas están integradas al 100% y en ninguna se ha hecho alguna mención por temas de inseguridad"

Alianzas electorales

Por cuanto hace al tema de la solicitud de registro de Convenios de Coalición y Candidatura Común por parte de Morena, el Partido del Trabajo y el Verde Ecologista de México que conformarán la primera alianza, y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, la segunda alianza, la consejera informó que a ambas les han hecho observaciones que deberán subsanar para poder registrar sus Convenios.

Cabe mencionar que los partidos de la 4T buscan ir en Candidatura Común en 9 distritos, mientras que en Coalición irían en 25 distritos y 80 Ayuntamientos, mientras que de la segunda alianza no se ha difundido información oficial.